

L'Huile de krill + ALC See Yourself Well constitue une source d'acides gras oméga-3 EPA et DHA, qui contribuent à réduire la douleur et/ou la raideur liées à l'arthrose, et à diminuer le taux de protéine C-réactive, un marqueur clinique d'inflammation.

**Ingrédients médicinaux par gélule**

Huile de krill (krill antarctique)	300 mg
EPA [acide eicosapentaénoïque] (triglycéride)	43 mg
DHA [acide docosahexaénoïque] (triglycéride)	26 mg
Phospholipides	120 mg
Astaxanthine estérifiée	300 mcg
Huile de poisson (sardine, anchois)	200 mg
EPA [acide eicosapentaénoïque] (triglycéride)	80 mg
DHA [acide docosahexaénoïque] (triglycéride)	40 mg
Acide linoléique conjugué (ALC)	400 mg

**Ingrédients non médicinaux :** gélatine, eau purifiée, glycérine

**Emploi suggéré :** Adultes - prendre 2 gélules par jour accompagnées d'un repas, ou selon les conseils d'un professionnel de la santé. Consulter un professionnel de la santé si l'on compte utiliser ce produit pendant plus de 6 mois. **Mise en garde :** Les femmes enceintes ou qui allaitent, ou les personnes obèses ou présentant des facteurs de risque de maladie cardiovasculaire (par ex. hypertension artérielle, hypercholestérolémie et/ou taux de triglycérides élevé) doivent consulter un médecin avant de consommer ce produit. Non indiqué pour les personnes souffrant d'une maladie cardiovasculaire, de diabète, du syndrome métabolique ou d'une résistance à l'insuline. Des symptômes d'hypersensibilité/allergie ont été associés aux mollusques et crustacés; auquel cas, cesser l'usage. Certaines personnes pourraient souffrir de troubles gastrointestinaux. Ne pas utiliser ce produit si l'indicateur d'effraction est brisé ou manquant. Ranger dans un endroit frais et sec, à l'abri de la lumière directe du soleil.



**60**  
softgels  
1000 mg

**cardiovascular health  
+ osteoarthritis relief**

See Yourself Well™



IKOS CERTIFIED FOR SAFETY & PURITY

**Krill Oil**  
378 mg  
DHA + EPA /day **+CLA**

See Yourself Well Krill Oil + CLA is a source of omega-3 fatty acids EPA and DHA which help to reduce pain and/or stiffness associated with osteoarthritis, as well as C-reactive protein levels, a clinical marker of inflammation.

**Medicinal Ingredients per softgel**

Krill Oil (from Antarctic krill)	300 mg
EPA [Eicosapentaenoic Acid] (Triglyceride)	43 mg
DHA [Docosahexaenoic Acid] (Triglyceride)	26 mg
Phospholipids	120 mg
Esterified astaxanthin	300 mcg
Fish Oil (from sardine, anchovy)	200mg
EPA [Eicosapentaenoic Acid] (Triglyceride)	80mg
DHA [Docosahexaenoic Acid] (Triglyceride)	40 mg
Conjugated linoleic acid (CLA)	400 mg

**Non-medicinal ingredients:** gelatin, purified water, glycerin

**Suggested Usage:** Adults - take 2 softgels daily with meals, or as directed by a health care practitioner. Consult a health care practitioner for use beyond 6 months. **Caution:** Consult a health care practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding; or if you are obese or have cardiovascular disease (CVD) risk factors (e.g. high blood pressure, high cholesterol and/or triglycerides). Do not use if you have CVD, diabetes, metabolic syndrome or insulin resistance. Hypersensitivity/allergy has been known to occur with shellfish; if this occurs, discontinue use. Some people may experience gastrointestinal upset.

Do not use this product if safety seal is broken or missing. Store in a cool, dry place out of direct sunlight.

Manufactured exclusively for and distributed by / Fabriqué exclusivement pour et distribué par : Nutratec Life Sciences Inc. nutratecls.com | 1-866-799-8035 | NPN 80042390



5 star rating from IKOS for safety, purity and label accuracy. /Cote 5 étoiles de l'IKOS en matière de sécurité, de pureté, et de précision de l'étiquette.

See Yourself Well™



SÉCURITÉ ET PURETÉ HOMOLOGUÉES PAR L'IKOS

**Huile de krill**  
378 mg  
DHA + EPA /jour **+ALC**

**60**  
gélules de  
1000 mg

**santé cardiovasculaire  
+ soulagement de l'arthrose**